

Berlin
Bremen
Düsseldorf
Frankfurt
München
Luxemburg



BREMEN

WILLKOMMEN · WELCOME

Bremens neues Wohnwelt-Erlebnis. In futuristischem Design präsentiert sich das neue Innside Premium Hotel unmittelbar an der Weser, in absolut ruhiger und verkehrsgünstiger Lage, nur wenige Minuten vom Stadtzentrum entfernt. Erleben Sie in 162 großzügigen Modern-Living-Studios und Suiten ausgefallenes Interieur mit exzellentem Schlafkomfort und modernsten Business-Solutions.

Bremen's new living experience. In a futuristic design, the new Innside Premium Hotel presents itself on the bank of the river Weser – a very peaceful location with good transport links, only a few minutes away from the city centre. Experience sleeping comfort and modern business solutions in 162 spacious studios and suites with individual interiors.

FACTS & FIGURES

- 162 Designer Studios/Suites (24 – 48 m²)
- 15 Family Rooms
- Analog, ISDN, W-LAN, TV
- Meeting facilities, 210 m²
- 120 Parkplätze/Parking Spaces
- Starwalker Bar & Restaurant, Terrasse/Patio
- Wellness Center

SERVICE

Modernste Communication-Tools (u. a. W-LAN), ein professioneller Business-Service und individuell auf Ihre Bedürfnisse abgestimmte Dienstleistungen für Ihren Kurz- oder Langzeit-Aufenthalt, das ist das zukunftsweisende Innside-Premium-Konzept für einen entspannten Aufenthalt.

State-of-the-art communication tools (including W-LAN), a professional business service as well as a short- or long-stay package that is tailored to meet your individual needs: This is our future-oriented Innside Premium Concept to ensure a relaxing stay.

GENUSS PUR · PURE DELIGHT

Lichtdurchflutete, großzügige Atmosphäre mit Future-Flair und Weserblick für Business- und Private Dining. Die Entertainment Bar und das Starwalker Restaurant sind der angesagte Treffpunkt für Individualisten aus aller Welt. Zelebriert wird Exquisites aus Küche und Keller rund um die Welt. Fischspezialitäten sind der Geheimtipp in Town, im Sommer auch open air auf der großzügigen Terrasse.

A light-flooded, spacious atmosphere for business and private dining – with future-flair and view of the river Weser. The Entertainment Bar and Starwalker Restaurant are popular meeting points for individualists from all over the world. Exquisite food and wine from all over the world are celebrated here. Fish is the hot tip which, in summer, can also be enjoyed 'open air' on the spacious terrace.

WELLNESS

Feel the future and relax to the max, im „Fit for Future“ Wellnessbereich. Erleben Sie die neue Frische, tanken Sie vitalisierende Kraft und entspannen Sie in den drei Galaxien: Sauna, Sonne und Aqua. Eine Wohltat für body and soul.

Feel the future and relax to the max in the 'Fit for Future' spa area. Experience new freshness, fill up on vitalising energy and relax in the three galaxies: sauna, sun and water. A good deed for body and soul.

MEETINGS & EVENTS

Viel Tageslicht, vollklimatisierte und multifunktionell ausgestattete Tagungsräume (210 m²), das sind ideale Voraussetzungen für perfekt inszenierte Business-Highlights in landschaftlich reizvoller Lage. Vom Erlebnis zum Ergebnis, Ihre Wünsche werden schnell und unkompliziert arrangiert. Für Incentives/Bankette stehen ca. 450 m² Fläche zur Verfügung.

A lot of natural light, full air-conditioning and multifunctional meeting rooms (210 m²) – ideal for perfect business highlights in attractive surroundings. From the experience to the result, your wishes will be met quickly and in an uncomplicated manner. An area of 450 m² is available for events and banquets.

INNSIDE®

PREMIUM HOTELS

Inside Premium Hotels
 Sterntor 6
 28237 Bremen Germany
 Tel. +49(0)421 24 27-0
 Fax +49(0)421 24 27-427
 bremen@inside.de
 www.inside.de



SHORT DISTANCES

Straßenbahnhaltestelle Use Akschen	400 m
City Bremen	4 km
Messe, Stadthalle, Kongresszentrum/Exhibition, Civic and Convention Center Bremen	5 km
Airport Bremen	7 km
Bremerhaven	45 km



BREMEN



- 1 Inside Premium Hotels Bremen
- 2 Messe Bremen
- 3 Hauptbahnhof/Central Station
- 4 Flughafen/Airport Bremen

SUPRANATIONAL HOTELS

GDS Code: SX
 AMADEUS SX BREINN
 APOLLO/GALILEO SX 64448
 SABRE SX 8118
 WORLDSPAN SX BREIN